
SIN REFORMA FISCAL SE VA A RECAUDAR MÁS: SAT 

 

El jefe del SAT, Antonio Martínez Dagnino, afirmó que no es necesaria una reforma 

fiscal para aumentar impuestos y recaudación, ya que aún hay mucho por recaudar. 

 

Destacó que el SAT no puede hacerlo solo y que el Poder Judicial tiene un papel 

importante en resolver litigios pendientes, algunos con más de 2 años de atraso. 

Señaló 13 casos de no contribuyentes con deuda de 130 mil millones de pesos que 

no han podido ser resueltos debido a la demora en los procesos judiciales, con un 

promedio de 150 días y algunos de hasta 2 años. Hizo un llamado al Poder Judicial 

para resolver estos asuntos y mejorar la recaudación. 

 

El jefe del SAT, Antonio Martínez Dagnino, destacó que sin una reforma fiscal, se 

han recaudado 21 billones de pesos de 2019 a junio de 2024, un 13.1% más que 

en la administración anterior. Esto se logró gracias a la eliminación de la 

condonación de impuestos y auditorías a contribuyentes. Se han resuelto 27 

millones de trámites de devolución de impuestos, con un monto de 4.1 billones de 

pesos.  

 

El funcionario recordó que durante el sexenio actual, del 2019 a junio del 2024, se 

han recaudado 20 billones 967,580 millones de pesos, cifra que representa un 

crecimiento de 13.1% en términos reales respecto a lo obtenido en la administración 

de Enrique Peña Nieto. 

 

Martínez Dagnino enfatizó que se busca una "inversión" eficiente en la recaudación 

y manejo de las finanzas públicas. Agradeció a los contribuyentes y servidores del 

SAT y SHCP por su trabajo en la recaudación y manejo económico y fiscal del país. 


